

14 fév 2003 -16:00

Appartient à [Conseil des ministres du 14 février 2003](#)

Conseil fédéral du Développement durable

Sur proposition de Mme Isabelle Durant, Ministre de la Mobilité et des Transports et de M. Olivier Deleuze, Secrétaire d'Etat à l'Energie et au Développement durable, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal concernant la composition du Conseil fédéral du Développement durable (CFDD).

Sur proposition de Mme Isabelle Durant, Ministre de la Mobilité et des Transports et de M. Olivier Deleuze, Secrétaire d'Etat à l'Energie et au Développement durable, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal concernant la composition du Conseil fédéral du Développement durable (CFDD).

Il s'agit de remplacer la représentante des organisations non-gouvernementales compétentes en matière de protection de l'environnement au sein du CFDD,. Mme Thérèse Snoy, démissionnaire, par Monsieur Denis Van Eeckout en tant que membre du Conseil fédéral du développement durable.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe